



Danos

Immobilienberatungsunternehmen





- Danos Real Estate Consultants was founded in 1968.
- Danos Immobilienberatungsunternehmen wurde in 1968 gegründet.

- Danos has offices in Cyprus, Greece and Serbia.
- Danos verfügt ueber Niederlassungen in Zypern, Griechenland und Serbia.

- Danos is a Regulated Member of the RICS and Danos Greece is an alliance member of BNP PARIBAS Real Estate.
- Danos traegt das Zertifikat "Regulated by RICS" und ist Mitglied des weltweiten Netzwerks von BNP PARIBAS REAL ESTATE (durch einen Kooperationsvertrag).

- Danos services include:
- Danos Dienstleistungen umfassen:
 - Real Estate Agency Immobilien Vermittlung
 - Valuations & Feasibility Studies Bewertungen & Machbarkeitstudien
 - Property Management
 - Project Management

- For more information you may contact:
- Fuer weitere informationen wenden Sie sich an:



p.danos@danos.com.cy

Nicosia 00357 22 317031

www.danos.com.cy



y.paraskevopoulos@danos.gr

Athen 0030 210 7567567

www.danos-group.com



The Cyprus Property Market
Zyperns Immobilienmarkt



- Cyprus is going under an economic restructuring which will benefit its efficiency towards providing better services and opportunities to investors.
- Zypern ist unter einer wirtschaftlichen Umstrukturierung, die die Effizienz steigern lässt und damit werden Investoren von besseren Dienstleistungen und Investitionschancen profitieren.



- The slow down of the prices in the real estate sector, combined with benefits to foreigners who choose Cyprus as their residence, are an attractive combination to willing buyers.
- Die Preissenkung in der Immobilienbranche, kombiniert mit den Vorteilen, fuer die Auslaender, die Zypern als Ihre Residenz waehlen, ist eine attraktive Kombination fuer willige Kaeufer.



- The mid to long term potential of Cyprus economy, the quality of life and the fact that Cyprus is part of the European Union, offers to foreigners who chose to buy real estate in Cyprus a mixture of benefits.
- Die mittel- bis langfristigen Aussichten Zyperns Wirtschaft, die Lebensqualitaet und die Tatsache, dass Zypern Mitglied der Europaeischen Union ist, bietet eine Mischung von mehreren Vorteilen fuer die Auslaender, die Immobilien in Zypern kaufen wollen.



- Danos has a portfolio of interesting residential and commercial real estate assets all over Cyprus, for sale and for rent.
- Danos verfügt ueber ein Portfolio von interessanten Wohn - und Gewerbeimmobilien in ganz Zypern, sowohl zum Verkauf als auch zur Miete.



The Greece Property Market
Griechenlands Immobilienmarkt



- The current situation of Greece is one of dynamism and appetite for business and investment.
- Die aktuelle Situation in Griechenland ist dynamisch und unternehmen - und investitionsfreudig.



- Greece is a beautiful European country with unique benefits for any foreigner who chooses to buy real estate in this country.
- Griechenland ist ein europaeisches Land voller Schoenheiten, das einzigartige Vorteile bietet, fuer jeden Auslaender, der Immobilien in diesem Land kaufen will.



- Danos with offices in Athens, Thessaloniki and Crete has a great selection of houses and apartments as well as commercial property in the main land but in the islands also for sale or for rent.
- Danos, mit Bueros in Athen, Thessaloniki und Kreta, verfuegt ueber eine grosse Auswahl von Haeusern/ Wohnungen und gewerbliche Immobilien, sowohl im Festland als auch auf den Inseln, zum Verkauf oder zur Miete.



Just Contact Us!!!
Kontaktieren Sie uns einfach!!!

Thank you!!!
Vielen Dank!!!



GREECE

Athens

15, Vouliagmenis Ave., 116 36
Tel:+30 210 7 567 567
Fax:+30 210 7 567 267
office@danos.gr

Thessaloniki

4 Ionos Dragoumi Str., 546 24
Tel:+30 2310 244962
Fax:+30 2310 224781
info.thes@danos.gr

Crete - Chania

3 Iroon Polytechniou Str., 731 33
Tel :+30 – 28210 50900
Fax:+30 – 28210 59700
info.crete@danos-melakis.gr

Crete – Heraklion

67, Dimokratias Avenue, 713 06
Tel.: + 30 2810 282822
Fax: + 30 2810 282822
info.crete@danos-melakis.gr

CYPRUS

Nicosia

35 I. Hatziosif Ave., 2027 Strovolos
Tel:+357 22317031
Fax:+357 22317011
sales@danos.com.cy

Limassol

69 Gladstonos Str., 3040 Acropolis Centre,
Shop 10
Tel:+357 25343934
Fax:+357 25343933
limassoldanos@danos.com.cy

www.danos.com.cy

SERBIA

Belgrade

Milutina Milankovica Str. 9z/I
11070 New Belgrade
Tel.: +381 11 2600 603
Fax: +381 11 2601 571
office@danos.rs

www.danos.rs

www.danos-group.com

An alliance member of

